

Über Mich

Servus, ich bin Victor!
Ich bin momentan 18 Jahre alt und habe frisch mein Abitur absolviert. Nun steht mein einjähriger "Weltwärts" - Freiwilligendienst vor der Tür, den ich ab September 2025 beschreiten werde. Somit verlasse ich das kleine München, um einen neuen Lebensabschnitt in Bolivien zu beginnen. Falls du mehr über meinen Auslandsaufenthalt erfahren möchtest, kannst du dich in diese Broschüre einlesen!



Weltwärts

"Weltwärts" ist ein entwicklungs-politischer Freiwilligendienst, der jungen Menschen aus Deutschland ermöglicht, sich für 6 bis 24 Monate in Ländern des Globalen Südens sozial zu engagieren. Gefördert wird dieses Konzept durch das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ). Entsendet werden Freiwillige über geprüfte, zivilgesellschaftliche Organisationen.

DON BOSCO volunteers

Ich habe mich für die anerkannte Entsendeorganisation "Don Bosco Volunteers" entschieden. Die Organisation lebt das Engagement "Von jungen Menschen für junge Menschen" die Geschichte des Priesters Don Bosco. Sie setzt sich weltweit für Kinder und Jugendliche ein, um eine lebenswertere Zukunft zu erlangen.

Bolivien



Meine Präferenz war allgemein Südamerika und so ist das Los auf das Herzstück Bolivien gefallen. Bolivien ist ein Land in Südamerika mit großer kultureller und landschaftlicher Vielfalt. Es ist fast dreimal so groß wie Deutschland, aber dünn besiedelt. Es besitzt 30 indigene Volksgruppen viele sprechen neben Spanisch auch Quechua oder Aymara. Auch wenn es politisch oft zu Unruhen kommt, wurde es 1825 unabhängig und ist heute eine Demokratie, mit Regierungssitz in La Paz. Ich aber werde in Santa Cruz de la Sierra meinen Freiwilligendienst leisten.

Proyectos

Gemeinsam mit drei weiteren Freiwilligen werde ich im "Proyecto Don Bosco" mitarbeiten – einem sozialen Projekt, das rund 180 Kinder und Jugendliche in vier verschiedenen Einrichtungen betreut. Dabei handelt es sich um Straßenkinder, Waisen oder junge Menschen, die aufgrund schwieriger familiärer Verhältnisse nicht bei ihren Familien leben können. Ziel des Projektes ist es, diesen Kindern und Jugendlichen ein stabiles Umfeld zu bieten, in dem sie sich persönlich und beruflich weiterentwickeln können. Neben einem sicheren Dach über dem Kopf gehören dazu auch Freizeitangebote, schulische Unterstützung, Ausbildungsprogramme sowie psychologische Betreuung.

Meine Aufgaben im Projekt sind vielfältig: Ich unterstütze die Kinder bei ihren Hausaufgaben, begleite sie bei alltäglichen Aufgaben und in die verschiedenen Werkstätten. Dabei ist es mir wichtig, für sie ein verlässlicher Ansprechpartner zu sein und sie in ihrer persönlichen Entwicklung zu stärken.

Du kannst mich unterstützen

Während eines solchen Auslandsaufenthaltes fallen natürlich einige Kosten an. Das BMZ trägt davon 75 %. Damit solche Hilfsprojekte auch in Zukunft Freiwilligendienste anbieten können, baut jede*r Freiwillige*r einen persönlichen Unterstützterkreis auf.

Deshalb brauche ich deine Unterstützung! Es gibt ein Spendenkonto für mein Projekt. Wichtig: Achte dabei darauf, den korrekten Verwendungszweck mit meinem Spendencode zu benutzen, damit die Spende richtig zugeordnet werden kann. Wenn du deine Spende steuerlich absetzen möchtest, dann schreibe einfach deinen vollständigen Namen und deine Adresse zusätzlich zu meinem Spendencode in den Verwendungszweck, um eine Spendenbescheinigung zu erhalten.

Don Bosco Mission

Liga Bank München

Iban DE66 7509 0300 0102 1418 76

Bic: GENODEF1M05



Verwendungszweck:

Victor Niemann S25VB011

Ich nehme dich mit!

Wenn du mich auf meiner Reise voll mit neuen Erfahrungen und Erlebnissen begleiten möchtest kannst du das gerne über meinen Blog tun. Unter <https://blogs.donboscovolunteers.de/vicky-wills-wissen> findest du meine Beiträge.

Ich werde auch des weiteren auf Instagram Beiträge posten. Dort heiße ich vi_ctor2301.

Falls du ansonsten noch Fragen hast, darfst Du mir sehr gerne eine Mail an victorniemann72@gmail.com schreiben, um mich zu kontaktieren!

Ein herzliches
DANKE ♥

Vicky wills Wissen - auf der Reise nach Bolivien

